

La Russie déplore l'appui de l'Europe à l'usage de la force en Ukraine



Moscou, 15 juillet (RHC-PL)- Le sous-directeur du département de l'Information et de la presse du Ministère des Affaires étrangères russe, Yuri Materii, a déploré le soutien de l'UE, Union Européenne à une solution violente au conflit interne en Ukraine .

Il a affirmé que l'imposition des sanctions supplémentaires aux représentants des régions rebelles de ce pays par l'UE signifie qu'elle apporte son soutien aux partisans d'une confrontation.

Le diplomate russe a déclaré que la décision de l'Union montre qu'elle n'est pas encore consciente du manque de perspectives du langage de l'ultimatum .



Radio Habana Cuba